



# Entrega Comisión Permanente reconocimientos a integrantes de la comunidad académica y científica

## Boletín No. 4696

En la sesión de este martes, la Mesa Directiva de la Comisión Permanente otorgó reconocimientos a integrantes de la comunidad académica y científica de diversas instituciones de educación superior y centros de investigación.

De manos del presidente, senador Armenta Mier (Morena); del vicepresidente, diputado Santiago Creel Miranda (PAN), y de la secretaria, diputada Olimpia Tamara Girón Hernández (Morena), recibieron el reconocimiento: César Ricardo Cansino Ortiz, catedrático reconocido e integrante del Sistema Nacional de Investigadores del Conacyt y de la Universidad Nacional Autónoma de México.

También, Josu Garritz Alcalá, director de la Facultad de Comunicación de la Universidad Anáhuac de México; Silvia Victoria Serrano Zafra, politóloga y maestra en ciencias por la Universidad Autónoma de Puebla; y María del Rocío Campos Gordo, de la Coordinación de Comunicación y responsable de la Equidad de proyectos de desarrollo social de la Universidad Anáhuac de México.

El presidente de la Permanente, senador Alejandro Armenta Mier (Morena), mencionó que en la reunión de la Mesa Directiva se aprobó entregar en el Pleno los reconocimientos a destacados académicos de diferentes instituciones del país.

“Ellas y ellos reciben a nombre de un grupo de académicos, maestros y doctores de diferentes universidades del país los reconocimientos. Se reconoce a miles de mujeres y hombres de universidades públicas y privadas y de todo el sistema educativo mexicanos se han dedicado en la formación de nuestros hijos, de la niñez mexicana y de profesionales”, añadió.



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

**BOLETINES**

26/07/2023

LEGISLATIVO

